

INFORMACIÓN DE PRENSA

Septiembre 21, 2012

METHANEX ANUNCIA NUEVO PRESIDENTE Y CEO. EFECTIVO A PARTIR DEL 1 DE ENERO DE 2013

El Presidente del Directorio de Methanex Corporation, Tom Hamilton, anunció hoy que el Directorio ha nombrado a John Floren, actual Vice Presidente de Marketing y Logística Global, como Presidente y CEO (Chief Executive Officer), que será efectivo a partir del 1 de enero de 2013.

Bruce Aitken se retira de la compañía pero permanecerá como miembro del Directorio.

"Ha sido un verdadero honor liderar Methanex durante los últimos 8 años. Extrañaré a los empleados y el quehacer diario de la compañía que ha sido una parte importante de mi vida por tanto tiempo. John Floren tiene grandes habilidades de liderazgo y experiencia de gestión y creo que será un CEO excepcional, dice el señor Aitken.

Bruce Aitken, quien ha estado 21 años con Methanex, fue nombrado Presidente y CEO de Methanex en 2004. Su compromiso con la excelencia operacional, producción de bajo costo y liderazgo global del mercado contribuyó durante sus 8 años como Presidente y CEO, a fortalecer la posición de liderazgo de la compañía como el mayor productor y comercializador mundial de metanol.

John Floren ha estado con Methanex desde el año 2000. Ha desempeñado su actual rol como líder global de marketing y logística durante los últimos 7 años. Previamente, ocupó diferentes posiciones de gestión senior en Methanex. El señor Floren ha trabajado en la industria química por más de 27 años.

John Floren comentó, "Estoy honrado por haber sido seleccionado para suceder a Bruce como Presidente y CEO de esta organización. Con tantas excelentes oportunidades de crecimiento, creo que es crítico moverse rápido y capitalizar dichas oportunidades manteniendo el foco en nuestra posición de liderazgo en la industria del metanol. Estoy esperando fortalecer una cultura de alto desempeño en tanto nos mantenemos enfocados en nuestros valores de integridad, confianza, respeto y profesionalismo".

Tom Hamilton, Presidente del Directorio comentó, "Bruce ha tenido una prolongada y distinguida carrera en Methanex con muchos logros y ha posicionado a la compañía muy bien para el futuro. Luego de que Bruce anunciara al Directorio su intención de retirarse, estuvimos muy complacidos cuando él aceptó permanecer en el Directorio y continuar ofreciendo su significativa experiencia".

El señor. Hamilton agregó, "El Directorio está muy complacido de contar con un sucesor tan fuerte como John Floren, quien trae una amplia experiencia y habilidades de liderazgo y un conocimiento extenso de la industria global del metanol. Methanex dispone de un robusto proceso de manejo de talentos y sucesión que es supervisado por el Directorio. Su nombramiento como Presidente y CEO es el resultado de un plan de sucesión ordenado y de largo plazo que refleja el compromiso de Methanex de desarrollar a su gente".

Methanex es una sociedad abierta domiciliada en Vancouver y es el mayor proveedor mundial de metanol para los principales mercados internacionales. Las acciones de Methanex están registradas para ser transadas en la Bolsa de Comercio de Toronto en Canadá bajo el símbolo "MX", en el NASDAQ Global Market en los Estados Unidos bajo el símbolo "MEOH" y en la Bolsa de Comercio de Santiago en Chile bajo el símbolo "Methanex". Se puede visitar Methanex en línea en www.methanex.com

Para mayor información favor contactar a:

Methanex Corporation – Consulta inversionistas Jason Chesko Director de Relaciones con Inversionistas Tel: 604.661.2600

o

Methanex Corporation – Consulta medios Marc Dupont Director de Asuntos Gubernamentales y Públicos

Tel: 604.661.2600